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Résumé .

Joey, le fils de quatre ans d'Hanna, a été enlevé par le tueur en série Simpkins et n'a jamais été retrouvé. Rongée par la
culpabilité, Hanna a fini par sombrer dans la drogue et l'alcool. Deux mois aprés sa sortie d’'une cure de désintoxication, elle
apprend que Simpkins est mort et décide de retourner enquéter sur le lieu du drame : Billins, une bourgade paisible entourée de
champs de canne a sucre irrigués par la riviere Sweet. Elle va y découvrir de sombres secrets et menacer de les exposer au
grand jour... Les vivants, comme les morts, vont tout faire pour l'en empécher.

Hanna's 4-year-old son Joey was abducted at the hands of notorious serial killer Simpkins and is now presumed dead. Hanna,
consumed with guilt, turns to addiction of drugs and alcohol. Now two months out of rehab and hearing the news that the Killer
Simpkins is now dead, she returns to the sleepy town of Billins nestled deep in the sugar cane fields on the banks of Sweet
River to investigate. She uncovers more than she expected and threatens to expose the dark secrets of the town... Secrets that
both the living and the dead will fight to protect.



